



Entreprises de Travaux publics, le Syndicat des Deux-Sèvres alerte sur un manque de visibilité de l'activité

jeudi 15 septembre 2011, par [lpe](#)

Réunis en assemblée générale le 9 septembre 2011, les entrepreneurs de Travaux publics des Deux-Sèvres ont unanimement pointé du doigt les incertitudes auxquelles ils doivent faire face pour leur activité dans le département en 2012. En effet, si pour la fin de l'année 2011, les carnets de commande sont quasiment complets, le début de l'année prochaine risque de fragiliser des trésoreries déjà bien entamées après 3 années de crise.

La particularité dans ces métiers réside dans leur dépendance face à la commande publique : Conseil général, Agglomération, Communautés de communes, Communes sont les premiers clients de ces entreprises et en Deux-Sèvres, cette commande publique ne semble pas montrer de signes de reprise.



Le Président du syndicat départemental, Philippe Girault (Entreprise Boisliveau) précisait : *"Tous les secteurs d'activités sont concernés par ce manque de visibilité : assainissement, routes, réseaux... et nous aurions souhaité pouvoir échanger avec nos donneurs d'ordre publics sur ce sujet lors de cette assemblée, même si nous sommes conscients des nouveaux enjeux fiscaux et financiers qui sont les leurs depuis 2008.*

Nos entreprises ont perdu de l'emploi en 3 ans, mais de manière diffuse, pas de fermeture retentissante de site pour alerter l'opinion. Dans les trois autres départements de la région, la relance est là ; pas en Deux-Sèvres.

Malgré tout, nous allons de l'avant, et nous engageons dans une démarche de développement durable pour faire en sorte que nos activités impactent le moins possible le milieu naturel ; beaucoup de progrès

ont été réalisés ces dernières années et nous sommes en cours de signature d'une charte nationale environnementale."

Site régional : www.frtp.org/poitou-charentes